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PREFEIÍURA DE

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

PREVICAMPOS

rNsTrruro or pRevroÊwctA Dos SERVtDoREs DE

CAMPOS DOS GOYTACAZES

UMA NOVA HISTORIA

ATA DA REUI.IIÃO ORDINÁRN DO CONSELHO DELIBERATIVO O4I2O22

Aos vinte e sete dias de maio de 2022, às 14h, na sede do lnstituto de Previdência dos

Servídores do Município de Campos dos Goytacazes, RJ - PREVICAMPOS, Autarquia

inscrita no CNPJ/MF sob o no 03.388.5020001-20, com sede na Avenida Alberto Torres,

173, Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação no 00912022, publicado no Diário

Oficial no dia 20 de maio de 2022, iniciou-se a Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo,

cuja pauta trata de:

1- Apresentação, discussão e votação do parecer do Comitê de lnvestimentos,

quanto à realocação dos valores investidos em fundos financeiros;

2- Apresentação, discussão e votação do parecer do Conselho Fiscal, quanto ao

balanço de 2021;

3- Apresentação, discussão e votaçâo do parecer do conselho fiscal, quanto ao

balancete de janeiro e fevereiro de 2022;

4- Ratificação do Convênio com o Fundo Unico de Previdência Social do Estado do

Rio de Janeiro - RIOPREVIDÊNCIA;

5- Ratíficação da refiliação a Associação Brasileira de lnstituições de Previdência

Estaduais e Municipais - ABIPEM;

6- Assuntos gerais.

Fizeram presentes na Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo como membros titulares

o presidente do Conselho Deliberativo, ZACARIAS ALBUQUERQUE DE OLIVEIRA, DIANA

DE OLIVEIRA LOBO, ULLY AGUIAR KNUST. Fizeram presente na Reunião os membros

representativos do SIPROSEP, como membros titulares: FELIPE JOSE BENTO

CARNEIRO, MARCELO GOMES SOARES E GLAUCIA MARIA BARRETO SILVA.

Secretariou a reunião LEONARDO CAMPINHO DE SIQUEIRA. VeriÍicando a existência de

quórum, o presidente declarou iniciada a Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo,

dando início a ordem do dia. O presidente cuidou de ler todos os itens constantes da pauta.

Passado ao PRIMEIRO ITEM, O Conselheiro Marcelo Gomes Soares pediu a palavra e

opinou no sentido de que nas próximas sugestões sobre investimentos, o Comitê de

lnvestimento apresente uma fundamentaçáo e justificativa adequada sobre as suas
sugestÕes de investimentos, além disso, entende que o momento não é adequado para

a contratação de empresa especializada em investimentos. O presídente do Conselho
Deliberativo disse que acha pertinente que nas próximas reuniÕes sobre ap
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investimentos estivesse presente algum membro da diretoria com expertise em

investimentos para esclarecer eventuais dúvidas dos membros. A Conselheira Gláucia

Maria Barreto Silva disse que não irá se manifestar com relaçáo aos valores, mas que

aprova a sugestão do Comitê de lnvestimentos, ratiÍicando que gostaria da presença do

diretor financeiro nas próximas reuniÕes sobre alocações ou realocaçÕes de

investimentos. Apos a de[beração, os membros do conselho Deliberativo

acompanharam, por unanimidade, a sugestáo do Conselheiro Marcelo Gomes Soares

no sentido de não realizar a contrataçáo, no momento, de empresa especializada em

investimentos. Apos deliberação e feitas as ressalvas, os membros do Conselho

Deliberativo decidiram aprovar por unanimidade a sugestão do Comitê de lnvestimentos no

sentido de realizar a aplicação de R$ 22.7oo.0a0,00 (vinte e dois milhÕes e setecentos

mil reais) da seguinte forma: R$ 2.700.000,00 (dois milhÕes e setecentos mil reais) a ser

aplicado no Banco Santander, no fundo SANTANDER tMA - B-5 PREMIUM' o

montante restante, na ordem de R$ 20.000.000,00 (dez milhões de reais), serão

aplicados R$ 10.000.00,00 (dez milhões de reais) na Caixa Econômica Federal, em dois

fundos, FI oAIXA BRASIL IMA 85 TP RF LP e CAI)G FI BRASIL IDKA IPCA 2A RF LP,

sedo R$ 5.000.000,00 (cinco milhões de reais) em cada Íundo e os outros R$

10.000.000,00 (dez milhÕes de reais) aplicados no Banco do Brasil no Íundo BB

pREVtD RF IDKA2 TÍTULOS PUBLICOS Fl. Passado ao SEGUNDO ITEM, o

presidente do Conselho Deliberativo cuidou de ler o parecer do Conselho Fiscal quanto

ao balanço do exercício 2A21. Após a leitura do parecer, os membros do Conselho

Deliberativo aprovam sem ressalva e por unanimidade o parecer emitido pelo Conselho

Fiscal para aprovar o balanço referente ao exercício de 2021. Passado ao TERCEIRO

ITEM da pauta o presidente do Conselho Deliberativo cuidou de ler o parecer do

Conselho Fiscal quanto ao balancete dos meses de janeiro e fevereiro de 2O22. Apos a

leitura do parecer, os membros do Conselho Deliberativo aprovam sem ressalva e por

unanimidade o parecer emitido pelo Conselho Fiscal para aprovar o balancete dos

meses de janeiro e fevereiro de 2O22. Passado ao QUARTO ITEM da pauta, os

membros do Conselho Deliberativo decidiram aprovar por unanimidade e ratiÍicar o

convênio do Previcampos com o Fundo Único de Previdência Social do Estado do Rio de

Janeiro - RIOPREVIDÊNCIA. Passado ao QUINTO ITEM da pauta, os membros do

Conselho Deliberativo aprovaram por unanimidade para ratificar a refiliação do Previcampos

junto a Associação Brasileira de lnstituiçóes de Previdência Estaduais e Municipais -
ABIPEM. Em ASSUNTOS GERAIS, o membro Felipe José Bento carneiro disse que

gostaria de ressaltar a falta de um membro da diretoria do Previcampos na reuniáo' embora
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

PREVICAMPOS

rNsrruro oE pREvtoÊruoA Dos SERVIDoRES DE

CAMPOS DOS GOYTACAZES

(Presidente)

UMA NOVA HISTORIA

da reunião, mas entende pertinente que nas próximas sempre tenha um representante do

lnstituto na reunião. Nada mais restando a ser discutÍdo, encerrou-se a presente as 15h e

45mim, ao final a ata foi lida, discutida, aprovada e assinada por todos os presentes. A

proxima reunião fica designada para o dia 29 de junho de 202?, as 14h, na sede do

Previcampos.

CONSELHO DELIBERATIVO

Membros Titulares
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CONSELHO DELIBERATIVO

Membros Suplentes

LEVI QUEIROZ MORALES

PALOMA CAMPOS CRUZ

VERA CARDOSO DE MELLO

CONSELHO DELIBERATIVO
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CARNEIRO

SOARES

UCIA MARIA SILVA

CONSELHO DELIB ERATIVO

Membros SuPlentes - SIPROSEP

MARCELO PEREIR,A DA SILVA

GIL ROBERTO CAMPINHO RABELLO

DE SIQUEIRA
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UMA NOVA HISTORIA

ATA DA REUNTÃO ORDTNÁR|A DO CONSELHO FTSCAL 0312CI22

Aos 05 (cinco) dias do mês de maio de 2022, às th, na sede do lnstituto de Previdência dos

Servidores do Município de Campos dos Goytacazes, RJ - PREVICAMPOS, autarquia inscrita
no CNPJ/MF sob o ne 03.388.502/0001-20, com sede na Avenida Alberto Torres, 173,

Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação ne A07/2022, publicado no Diário

Oficial no dia 28 de abril de 2A27, iniciou-se a Reunião Ordinária do Conselho Fiscal, cuja

pauta trata de:

1- Apresentação, discussão e votação do Balanço de 2021;

2- Apresentação, discussão e votação dos Balancetes de janeiro e fevereiro de2O2?;

3- Cadastramento para o Curso de Cenificação de Gestão do RPPS;

4- Assuntos Gerais.

Fizeram presente na Reunião Ordinária do Conselho Fiscal, MÔNtCA DE SOUZA GOMES

(Presidente), MÁRCIO QUEIROZ MORALES (Secretário Municipal de Fazenda) e o membro
efetivo representativo do SIPROSEP, GENEVALDO MOTÉ MARINS. Estavam presentes na

Reunião o Diretor-Presidente do PreviCampos, Mario Terra Arêas Filho, Luziana Pimentel de

Souza, Coordenadora Contábil e Leonardo Campinho de Siqueira, assessor jurídico que

secretariou a reunião. Verificando a existência de quórum, a presidente do Conselho Fiscal

declarou aberta a reunião ordinária. Passado a deliberação do PRIMEIRO ITEM, a presidente

disse que recebeu da diretoria do Previcampos uma nota explicativa sobre o balanço de

2021 quanto aos questionamentos realizados pelo Conselho Fiscal, que está a seguir

transcrita: l. Sobre o questionamento levantado pelo Conselho Fiscal quanto a baixa do saldo
recebido do CADPREV. Foi dito pela Diretoria do Previcampos que foi corrigido os

lançamentos em março de 2022, com o total da dívida recebida de R$ 63.743.814,37
(sessenta e três milhões, setecentos e quarenta e três mil, oitocentos e quatorze reais e

trinta e sete centavos), na conta contábil de ajuste de exercícios anteriores 237110302. ll.

Sobre apresentação da prestação de contas de 2021. Foi apresentada pelo Previcampos a
Prestação de Contas de Bens de Patrímônio e Almoxarifado, ficando a apresentar a

prestação de contas do RPPS e Tesouraria. lll. Foi solicitado pelo Conselho Fiscal que em

2022 as contas de imobilizado seja feita depreciação. Pela diretoría do Previcampos foi dito
que foi publicada a Portaria ns O!t12O22, instituída a Comissão Permanente de Valorização e

Baixa Patrimonial, tendo como objetivo a revisão de todos os bens móveis e imóveis para

uma futura depreciação e reavaliação patrimonial caso seja necessário. Após a discussão, foi
aprovado por unanimidade o primeiro item da pauta, quetrata do Balanço deZAZL. Passado

SEGUNDo ITEM da pauta, iniciada a apresentação dos balancetes dos meses de janeiro e

fevereiro de 2022, foi aprovado por unanímidade os balancetes referentes aos meses de
janeiro e fevereiro de 2022. Passado ao TERCEIRO ITEM foi dito pelo presidente do
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Previcampos que o lnstituto irá custear o pagamento do curso preparatório de Gestão do
RPPS e a inscrição dos membros do Conselho Fiscal, com previsão de realização em agosto

de 2022. Em ASSUNTOS GERAIS nada foi deliberado. Encerrada a reunião as 11h:00m. Ao

final a ata foi lida, discutida, aprovada e assinada. Fica a próxima reunião designada para o
dia 23 de junho de2022, as th, na sede do Previcampos.

MARIO ,Ée-rr-,i,,,o
Presidente

LEONARDO SIQUE!RA

DE UZA

Coordenadora Contábil

CONSELHO FISCAL

Membros

MôNtcA DE ES

(P ente)

WAINER TEIXEIRA DE CASTRO

Membro Nato

,&r,

,/T"h* RALES

UÁ{a

Membro Efetivo

SUELI DA SILVA CARVALHO

Membro Efetivo
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SUMAIA DIAS DE OLIVEIRA PEIXOTO

Suplente

RICARDO TALVANE GOMES DA PENHA

Suplente
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